
【 平成２９年１０月２６日（木） 】

市民ホール 参加者 7 人 (アンケート回収数：7件　回収率100％)

●回答者年齢別状況
回答数 割合

20歳未満 0 0%
20歳代 0 0%
30歳代 0 0%
40歳代 0 0%
50歳代 4 57%
60歳代 3 43%
70歳代 0 0%
80歳以上 0 0%
合　計 7 100%

●回答者性別状況
回答数 割合

男性 6 86%
女性 1 14%
合　計 7 100%

●どちらの町からお越しですか。
回答数

亀岡地区 3
篠町 1

南つつじケ丘 1
保津町 1
曽我部町 1
合　計 7

●本日の報告会の開催をどのようにしてお知りになりましたか。（複数回答可）
回答数 割合

議会だより 1 12%
きらり亀岡おしらせ 3 33%
ホームページ 3 33%
回覧 0 0%
議員からの案内 1 11%
自治会から 1 11%
その他 0 0%

合　計 9 100%

議会報告会（平成２９年９月定例会）　参加者アンケート集計
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●報告会に参加されるのは何回目ですか
回答数 割合

初めて 1 14%
２～３回目 5 72%
４～５回目 0 0%
６回目以上 1 14%

合　計 7 100%

●報告会に参加された動機は何ですか。（複数回答可）
回答数 割合

議員・議会に興味があった 5 56%
市の施策に興味があった 3 33%
議会に自分の意見を伝えたかった 0 0%
議員や自治会から案内があった 1 11%
その他 0 0%

合　計 9 100%

●議会からの報告について説明時間はどうですか
回答数 割合

増やしてほしい 0 0%
ちょうど良い 7 100%
減らしてほしい 0 0%
未回答 0 0%

合計 7 100%

市民の代表として意見を言う。（古世町）

処置か対策かを見極めて、予算化してほしい。（南つつじケ丘）

大変有意義な機会であった。もう少し多くの市民の参加者があればと感じた。少し残念に

思った。（曽我部町）

インフラに関して、新設と保全の両面で活動してほしい。特に、保全管理は重要で、管理の

あり方に発生型の対応ではどうかと思う。（南つつじケ丘）

●議会にどのようなことを期待しますか。

●議会報告会に参加してのご感想、ご提案などありましたらお書きください。

参加者の意見をよく聞いてもらったのでよかった。（古世町）
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回答数 割合
ある 7 100%
ない 0 0%

合計 7 100%

（２）読みやすさは
回答数 割合

読みやすい 6 86%
どちらとも言えない 1 14%
読みにくい 0 0%

合計 7 100%

　→その理由など

文字フォントが小さい。

（３）内容の充実度は
回答数 割合

充実している 6 86%
どちらとも言えない 1 14%
充実していない 0 0%

合計 7 100%

（４）記事の内容は
回答数 割合

わかりやすい 5 71%
どちらとも言えない 2 29%
わかりにくい 0 0%

合計 7 100%

　→その理由など

専門的用語が分かりづらい。

（５）議会の活動が
回答数 割合

伝わってくる 6 86%
どちらとも言えない 1 14%
伝わっていない 0 0%

合計 7 100%

◆ 議会だよりについて

●市議会だより（紙面全体について

（１）市議会だよりを読んだことが
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簡潔であると読む気になる。（古世町）

※無回答

各議員の思い等を掲載するコーナーを作ってはどうか。（保津町）

※無回答

●その他、議会だよりに関して、ご意見などがあれば、お書きください。

●掲載してほしいコーナなどご提案があれば、お書きください。

●改善すべき点があれば、お書きください。

●市議会だよりに望むことはどのようなことですか。
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